



**Participez
à la chaîne
de solidarité.**

**Votre
contribution
change tout**

**J'ai compris que c'était
exactement ça le rôle
de la Croix-Rouge.**

Quand je regarde les nouvelles et que je vois des gens dans la rue à cause d'un incendie, j'ai toujours envie de faire quelque chose pour les aider. Un jour, lors d'une campagne de financement à mon travail, j'ai compris que c'était exactement ça le rôle de la Croix-Rouge et j'ai décidé de donner, chaque mois, un montant prélevé directement sur ma paie. Je donne ainsi à la Croix-Rouge et à ses bénévoles les moyens de se rendre sur place pour offrir une aide d'urgence aux sinistrés. Je suis heureuse de pouvoir apporter ma contribution et de participer, à ma façon, à cette chaîne de solidarité.

Julie, donatrice de la Croix-Rouge

www.croixrouge.ca/quebec